

# BOTOX NICHT NUR IN DER ÄSTHETISCHEN BEHANDLUNG EINE GUTE OPTION

In unserer modernen Praxis für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie bietet Dr. Dr. Mußhoff Ihnen sämtliche Leistungen, für die es besonderer klinischer Erfahrung bedarf – wie im Bereich der Ästhetischen und Plastischen Chirurgie.

Als Hollywoods Anti-Aging-Lösung ist Botox vor allem aus der ästhetischen Behandlung bekannt. Hier wird es von uns zur Reduzierung von Stirnfalten, Krähenfüßen an den Augen oder Zornesfalten eingesetzt. So lassen sich Gesichtskonturen verfeinern und ein harmonisches Erscheinungsbild erzielen. Dabei kann das Botulinum Toxin viel mehr als „nur“ Falten glätten. Verschiedenste Krankheitsbilder können mit Botox behandelt werden. Die Wirkung beruht auf der Eigenschaft des Toxins, die Muskelaktivität vorübergehend zu hemmen, indem es die Signalübertragung von Nerv zum Muskel blockiert. Dies führt zu einer zeitlich begrenzten Entspannung der behandelten Muskeln.

## Unbewusste Muskelzuckungen?

Blepharospasmus beschreibt die unkontrollierte Muskelkontraktionen der Augenlider, die für die Betroffenen zu unangenehm, übermäßigem Blinzeln oder Augenlidkrämpfen führen können. Eine Botox-Injektion schwächt die Muskeln und kann die Lidkrämpfe verringern. Bei starken, schmerzhaften Muskelkontraktionen im Nackenbereich, eine zervikale

Dystonie, kann Botox die Muskelaktivität reduzieren, die Symptome lindern und die Lebensqualität verbessern. Das unbewusste Zusammenpressen der Zähne oder auch nächtliches Knirschen (Bruxismus) sorgt bei Betroffenen für eine schmerzhaft überlastete Kaumuskulatur. Durch eine gezielte Muskelschwächung werden die Zähne entlastet und Spannungsschmerzen verschwinden.

## Botox gegen Schwitzen?

Übermäßiges Schwitzen in den Achselhöhlen, Handflächen und Fußsohlen: Eine Hyperhidrose schränkt die Lebensqualität der Betroffenen stark ein und kann eine große psychische Belastung sein. Mit der gezielten Botoxbehandlung der betroffenen Areale werden die Nervenimpulse blockiert und die Schweißmenge reduziert.

Indem es die Aktivität der Speicheldrüsen vorübergehend hemmt, kann Botox außerdem zur Behandlung von übermäßigem Speichelfluss (Hypersalivation) eingesetzt werden. Botox ist ein sicheres und wirksames Mittel, wenn es ordnungsgemäß angewendet wird. Es bietet Patientinnen und Patienten eine effektive Lösung für eine Bandbreite von kosmetischen und medizi-

nischen Problemen und steigert das Wohlbefinden im eigenen Körper. In der Mund-, Kiefer-, und Ästhetischen Gesichtschirurgie ist die indikationsgerechte Behandlung mit Botox ein etabliertes Verfahren und wird in unserer Praxis oft angewandt. In unserer Spezialsprechstunde empfangen und beraten wir Sie gerne. ■



## Praxis für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie

- Plastische Operationen
- Implantologie
- Ästhetische Chirurgie

Dr. Dr. Carsten Mußhoff, M.Sc.  
Mülhauser Str. 49  
47906 Kempen  
Telefon: 02152 8942414  
praxis@mkg-kempen.de

### Sprechzeiten:

Mo, Di: 08:00 – 17:00 Uhr  
Mi, Fr: 08:00 – 14:00 Uhr  
Do: 08:00 – 18:00 Uhr

Terminvereinbarungen sind telefonisch oder via E-Mail möglich.